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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Информационно-аналитическая поддержка развития инноваций предприятий энергетики». Данная работа посвящена анализу существующей системы управления инновациями на энергетическом предприятии и выдвижению практического предложения по ее оптимизации. В ходе проведения исследования решались следующие задачи: 1. Обоснование теоретической и практической актуальности избранной темы научного исследования. 2. Проведение анализа нормативно-законодательной базы управления инновационной деятельностью. 3. Осуществление анализа существующей системы управления инновациями на объекте исследования. 4. Выдвижение практического решения по внесению дополнительного вспомогательного инструмента в систему управления инновационной деятельностью в компании. 5. Определение экономической целесообразности внедрения предложенного решения. Работа проведена на базе и примере ПАО «ТГК-1». Проанализирована система управления инновациями данной энергетической компании. В результате работы было предложено решение по оптимизации системы управления инновациями, в частности, создание базы внешних инновационных решений для внедрения ее в процесс планирования инноваций. Проведена оценка экономической целесообразности создания базы внешних инновационных решений. Предложен реестр внешних инноваций, как предварительный массив информации для составления базы данных.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Information and analytical support for the development of innovations in energy enterprises". This work is devoted to the analysis of the existing innovation management system at an energy enterprise and to put forward a practical proposal for its optimization. During the study, the following tasks weresolved: 1. Substantiation of the theoretical and practical relevance of thechosen topic of scientific research. 2. Conducting an analysis of the regulatory and legislativeframework for managing innovation activities. 3. Analysis of the existing innovation management system at theobject of study. 4. Proposing a practical solution for introducing an additionalauxiliary tool into the innovation management system in the company. 5. Determining the economic feasibility of implementing theproposed solution.The work was carried out on the basis and example of PJSC "TGC-1". The innovation management system of this energy company is analyzed. As a result of the work, a solution was proposed to optimize the innovation management system the creation of a database of external innovative solutions for its implementation in the innovation planning process. An assessment of the economic feasibility of creating a database of external innovative solutions was carried out. A registry of external innovations is proposed as a preliminary array of information for compiling a database.
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